

Presentación del proyecto

Nuestro proyecto consiste en la creación de una empresa de alquiler de ropa a través de una aplicación móvil, basada en los principios de la economía circular y la reducción del consumo de fast fashion. La idea surge como respuesta a los problemas ambientales y sociales provocados por el consumo excesivo de ropa.

La empresa ofrece a los usuarios la posibilidad de alquilar prendas de calidad durante un tiempo determinado, en lugar de comprarlas. De esta forma, una misma prenda puede ser utilizada por varias personas, alargando su vida útil y reduciendo la necesidad de producir ropa nueva.

El proyecto está dirigido a diferentes tipos de clientes, como jóvenes y estudiantes, personas concienciadas con el medio ambiente, usuarios que necesitan ropa para ocasiones puntuales y profesionales urbanos. Todos ellos comparten el interés por una moda más responsable, económica y práctica.

En conclusión, este proyecto propone una alternativa innovadora al modelo tradicional de consumo de moda, fomentando un uso más consciente de los recursos. A través del alquiler de ropa, la empresa contribuye a la reducción del fast fashion, al cuidado del medio ambiente y a la promoción de un consumo más sostenible.